

NOlympics Anywhere!!

TOKYO2020に

マジで 反対していた
ガチで 反対していた

哪里有奥运
哪里就有反抗!!

私たちちは、

北京にも 札幌にも

パリにもミラノ-コルティナにもLAにもブリスベンにも

世界中の オリンピック災害に

オリンピック大反対です!!

パンデミックのさなかに強行されたTOKYO2020オリンピック・パラリンピック。

もはや多くの人がさまざまな問題を忘れ”させられ”ていますが、東京で行われたことで、私たちはオリパラそのものが悪質なぼったくりで人命軽視の大災害だと思い知らされたはずです。

昨夏は新型コロナ感染拡大による医療崩壊が起きており、それでもオリパラ優先、問題なしと政府や東京都は強弁しました。しかし新型コロナだけが問題ではありません。これまでオリパラはすべての開催地で、莫大な経費に税金を投入し、大会後の使い途がロクにない施設を大量に作り、そのために資源を浪費し、作業員を追い込み、住民や野宿者を追い出し、再開発で街を壊し軍や警察がのさばり、治安の名目で監視社会を推進し、戦争や暴力を覆い隠し、先住民族や移民やマイノリティを弾圧し、言論を封殺し、招致にはワイロと嘘を積み重ね、スポンサーの商業主義がはびこり、五輪貴族がぼったくる…開催地にとって、そして全世界にとっての大災害です。

さらに今回の北京や、2030年招致計画のある(やめてくれ!)札幌など冬季大会は、夏季以上に自然環境の破壊をともないます。地球規模の気候危機が叫ばれている中、わずか2ヶ月のために山を削り木々を伐採するオリパラ開催など許されるでしょうか。なにがSDGsだ!

今、問題となっているNHKの「捏造」をはじめ、組織委やメディアは、TOKYO2020を「成功した」「やってよかった」「誰も反対してなかった」ものにしようとしています。そうして北京五輪を盛り上げて、札幌招致につなげようとしているのです。私たちは、終わらせることにはさせません。

東京大会はひどかった。北京大会を許さない。札幌大会おことわり。

オリンピック災害は世界のどこにも要りません! NOlympics Anywhere!

2022.02.04 fri 19:00~新宿アルタ前
北京五輪開会式抗議スタンディング!!

オリンピック災害おことわり連絡会 / 反五輪の会

* ナショナリズムを象徴するもの、国旗の持ち込み、ヘイトスピーチはおことわりします。すべての人の命と権利を尊重してください。

* マスク着用必須・手指消毒・人的距離の確保を心がけてください。

* 無断撮影はおやめください。

* 荒天時はサイトまたはTwitter @Link_NoTokyo50をご確認ください。

その他注意もサイトに掲載しています。

2030札幌大会招致反対アピール
賛同(個人・団体)募集中! こちらから↓

<http://www.2020okotowa.link>

